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Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Anfrage der Ratsgruppe Bürgernähe/Piraten vom 27.03.2017 zur Planung des
räumlichen Mehrbedarfs durch Mehrklassenbildungen

Text der Anfrage:

Im Rahmen der Mitteilung über die Anmeldezahlen an weiterführenden Schulen in der Sitzung vom
07.03.2017 wurde ein langfristiges Schülerwachstum an sämtlichen Schulstandorten
prognostiziert. Nach dem „Brandbrief“ der Gesamtschule Quelle ist es dort nun jedoch so, dass
die Klassen zwar eingerichtet wurden, laut Schulleitung die Räumlichkeiten jedoch unzulänglich
sind. Ähnliches zeichnet sich auch bei der Luisenschule ab (194 Anmeldungen auf 108 bzw. 112
Plätze, kontinuierlicher Anmeldezuwachs).

Frage: 
Wie wird sichergestellt, dass die Räumlichkeiten vorhanden sind bevor die Mehrklassen im
Gebäude sind?

Zusatzfrage 1: 
Welche Baumaßnahmen strebt die Verwaltung unter Einbezug von INSEKMitteln an?

Zusatzfrage 2: 
Wie kann sichergestellt werden, dass die Planungen auch bei negativer Bescheidung umgesetzt
werden können?

Begründung:
Weitere Begründung erfolgt mündlich.
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